Erfolgreicher Jugend-Lauf-Treff beim 19. Mondorfer REWE-Weihnachtslauf

(HO) - Traditionell am 1. Advent nahmen 8 Läufer/-innen des Jugend-Lauftreffs (JLT) des Lauf- und Walking-Treffs TuS Mondorf am 19. Mondorfer REWE Weihnachtslauf teil. Die zahlreichen Kinder und Jugendlichen des JLT gingen über die Strecken von 5 km und 10 km an den Start und vertraten erfolgreich die rotweißen Farben.

Auf der "Langstrecke" über 10 km traten in diesem Jahr 4 Teilnehmer/-innen des JLT an und erreichten mit hervorragenden Laufzeiten unter einer Stunde alle wohlbehalten das Ziel auf dem Adenauerplatz.

Severin Domgörgen erzielte mit 42:44 Min. wiederum eine sehr gute Zeit und konnte seine Altersklassenwertung gewinnen.

Julia Greiner verfehlte mit einer Zeit von 49:04 Min. nur knapp ihre Bestzeit und belegte in ihrer Altersklasse den hervorragenden 2. Platz.

Jonathan Kurz und Cheyenne Sieber rundeten mit ihren Laufzeiten von 55:24 Min. und 58:01 Min. das sehr gute Gesamtergebnis ab, wobei Cheyenne sogar ihre Altersklassenwertung gewinnen konnte.

Beim Jedermannlauf über 5 km gingen 4 Teilnehmer/-innen des JLT an den Start und konnten dort ebenfalls sehr gute Leistungen erzielen.

Schnellster Läufer des JLT war der 10jährige Maximilian Jakobsmeier mit einer Zeit von 27:21 Min.; kurz danach erreichte bereits Jannik Pawolski in 27:43 Min. das Ziel.

Josh Düntzer und die 9jährige Yara Bambach



konnten mit ihren Laufzeiten von 32:02 Min. und 37:51 Min. bei ihrem Wettkampfdebüt sehr zufrieden sein. Dabei belegte Yara in ihrer Altersklasse den hervorragenden 2. Platz. Dementsprechend stolz waren die Betreuer und zahlreichen Eltern auf die guten Leistungen ihrer "Laufkinder", die wiederum ihr hohes Leistungsvermögen unter Beweis stellen konnten. Alle erzielten Zeiten und Platzierungen der JLT-Teilnehmer verdienen Respekt und Anerkennung. Anschließend erhielten alle Teilnehmer/-innen des JLT analog den großen Marathonläufen eine

Finisher-Medaille, was bei den Kindern und Jugendlichen wieder große Freude hervorrief. Auch die Autogrammstunde und der anschließende Fototermin mit der Spitzenläuferin Sabrina Mockenhaupt dürfte allen in Erinnerung bleiben. Unter dem Motto "Pänz laufen für Pänz" wird am 4. Januar 2014 der Scheck mit dem Gesamterlös auch wieder von den Kindern und Betreuern des Jugend-Lauftreffs laufend zur Asklepios Kinderklinik nach Sankt Augustin gebracht und an die "Elterninitiative krebskranker Kinder" der Station 1B übergeben.

MOZ, 16.12.13